



Dienstag, 18.12.2012

Leserbriefe

VERLEGUNG

Laurinbrunnen

von Luis Federer, Auer

Die Faschisten haben den Laurinbrunnen unter Mithilfe von Ettore Tolomei zerstört und nach Rovereto bringen lassen. Den 1996 errichteten Brunnen vor dem Landhaus will man jetzt in den Bahnhofspark verbannen. Sollten die deutschen Mitglieder unserer Landesregierung dem Vorhaben zustimmen, so sind sie noch schlechter als die Faschisten, weil sie der deutschen Volksgruppe noch die größere Kulturschande zufügen würden. Selbst Altlandeshauptmann Magnago würde, wenn er noch unter uns wäre, sich für sie schämen.